



El alcalde Pedro Castro (izq.) saluda al pastor bautista Pedro Gil (der.) |

(MADRID, 03/02/2011) El alcalde de Getafe y presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias, D. **Pedro Castro Vázquez**, miembro de la Comisión Ejecutiva del PSM-PSOE, asistió a la Iglesia Evangélica Bautista de Getafe con el fin de dar un saludo al centenar de asistentes, entre delegados y visitantes a la **XXVI Conferencia Regional de la Comunidad Bautista de Madrid** en su acto inaugural de sesiones.

El presidente de la Comunidad Bautista de Madrid, pastor **Fernando Méndez** dirigió unas palabras a D. Pedro Castro como presidente de la Federación de Municipios, presentando a las iglesias bautistas como organismos sin jerarquía, donde cada creyente participa de la vida interna de la iglesia en responsabilidad delante de Dios, de forma voluntaria y libre.

Méndez pidió, en su alocución, sensibilidad a los municipios y resto de alcaldes de España a la hora de considerar a las entidades religiosas, especialmente en materia de espacios públicos para edificar templos, exención de impuestos municipales de actividad para los lugares de culto y de licencias de funcionamiento entre otras cuestiones.

El pastor de la iglesia anfitriona, **Pedro Gil**, agradeció al Alcalde su participación, que constituía un compromiso con la iglesia local pendiente desde hace años, recordando y agradeciendo la disposición del Ayuntamiento en la cesión de un espacio para la edificación del precioso templo que hoy se disfruta, comienzo de una estrecha relación en otras áreas a nivel

municipal. como Servicios Sociales y Cultura.



El alcalde Pedro Castro dirige un saludo a la congregación

El pastor Pedro Gil hizo hincapié en su alocución en la necesidad de seguir estrechando lazos de colaboración mutuos, siempre respetando la libertad y respeto por la convicción y principio bautista de separación de Iglesia y Estado.

El Alcalde fue obsequiado con un ejemplar de la biblia "**La Palabra**" y el pastor elevó una oración al Señor pidiendo una bendición especial para el Alcalde y para su equipo de gobierno. (Se puede leer el texto de dicha intervención del pastor Pedro Gil en:

www.iebgetafe.es

, en la sección de noticias y anuncios.

La respuesta del Alcalde consistió en poner a disposición de la iglesia todo cuanto esté en su mano, abiertos a la cooperación y participación. Le agradó saber sobre la forma de gobierno interno de nuestras iglesias y recordó que, desde la Federación Española de Municipios y Provincias, impulsó hace meses la edición de un **Documento Marco** que sirva de guía a los

El alcalde de Getafe en la XXVI Conferencia Regional de los bautistas madrileños

Escrito por UEBE

Jueves, 03 de Febrero de 2011 16:36

ayuntamientos de España en todo cuanto tiene que ver con las relaciones con las diferentes confesiones religiosas, en materia de urbanismo, impuestos, participación ciudadana etc. Documento que, dijo, "verá la luz en breve".

Fuente: Iglesia Bautista de Getafe | Edición: Noticias Ferede